

Visita a las obras del Centro de FP

viernes, 20 de agosto de 2010

La consejera de Educación Rosa Eva Díaz Tezanos acompañada por el alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega, el director de Política Educativa, Ramón Ruiz, otros miembros de la Corporación municipal y responsables de la empresa constructora, destacaron ayer durante el transcurso de una visita a las obras de rehabilitación del nuevo Centro de FP de Unquera, la buena marcha de las obras de este importante proyecto educativo que supone una inversión cercana a los dos millones de euros

A pesar de que las obras de rehabilitación del antiguo Colegio de las Monjas Filipenses de Unquera se iniciaron en la primavera, están totalmente concluidas para acoger en el inicio del próximo curso escolar 2010-2011 el moderno educativo pos obligatorio programado desde la Consejería de Educación, según anunció en la visita realizada en la mañana del jueves Rosa Eva Díaz Tezanos.

Del total de los casi 2 millones que se invertirán en la rehabilitación del edificio, más de 1.600.000 corresponden a las obras de acondicionamiento que se están ejecutando, lo que permitirá a toda la comarca occidental ampliar de manera importante la oferta educativa en enseñanzas pos-obligatorias, así como en educación de adultos y en idiomas.

La consejera resaltó que con las obras que se están ejecutando se contará con un moderno edificio dotado de todos los medios técnicos necesarios y que responde plenamente a las nuevas demandas medio ambientales y energéticas.

Igualmente mostró su satisfacción el alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega, que ve de esta manera hecha realidad una de las principales demandas que tenía planteadas desde que accedió al cargo, destacando la importancia que tendrá el proyecto para la mejora educativa de la comarca, así como para la propia localidad de Unquera con las obras de urbanización de todo el entorno del centro que contará con, además de con las instalaciones educativas, con una pista deportiva y 40 plazas de aparcamiento.

Tanto la consejera como el propio alcalde resaltaron la oferta educativa que acogerá el nuevo centro que vendrá a complementar la que ya se ofrece en el IES de San Vicente de la Barquera, oferta que según adelantaron están teniendo

una buena acogida, especialmente la de la escuela oficial de idiomas.

Tal y como ya se adelantó en su momento el nuevo centro ofrecerá un módulo de cultivo acuñ-cola de 1.700 horas y oro de atención sociosanitaria. También se podrá cursar el primer curso del nivel básico de Inglés dentro de la enseñanza oficial de idiomas. Y finalmente se podrá cursar estudios iniciales, de secundaria y de enseñanzas no regladas para adultos, como el aula mentor, el español para extranjeros y diferentes talleres. Las inscripciones para poder formalizar posteriormente las matrículas para todos estos cursos se realizarán a partir del 1 de septiembre